



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Alumnos de 5 centros públicos participan en la elaboración de la felicitación de Navidad del Ayuntamiento.

- **El Alcalde, recupera una tradición y recibe a los más pequeños en el Ayuntamiento para cantar unos villancicos.**

El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias quiere agradecer a todos los niños y profesores su participación en la elaboración de la felicitación de Navidad Municipal, que se está distribuyendo por hogares de la localidad.

En la elaboración del crismas han participado 5 centros públicos: la Escuela Infantil “El Olivar”, la casa de niños “La Luna”, los colegios de primaria “Virgen de la Nueva” y “San Martín de Tours” y el centro de atención a discapacitados psíquicos “Reina Sofía”. Entre todos han ilustrado 3.000 felicitaciones, por lo que cada vecino recibirá un dibujo original elaborado por estos niños, además del mensaje del alcalde, que expresa para el próximo año, sus deseos de mayores oportunidades de empleo.

Villancicos en el Ayuntamiento.

Por otro lado, alrededor de 250 niños y niñas de la casa de niños “La Luna” y del colegio público “Virgen de la Nueva”, visitaron el Ayuntamiento el pasado martes 20 de enero, para cantar villancicos junto al alcalde, concejales, profesoras de educación infantil y padres y madres, que acompañaron a los menores.

El alcalde, José Luis García, recupera esta tradición navideña de recibir a los más pequeños de la localidad y compartir unas canciones. Este año, también se ha obsequiado a los niños con un pequeño detalle, en agradecimiento a su visita.



En nombre de toda la Corporación municipal, y en el mío propio, quiero trasmisitir mis mayores deseos de felicidad en estas Fiestas Navideñas y que en el año 2012 existan más oportunidades de empleo para que, entre todos, seamos capaces de emprender el camino hacia un futuro mejor.

José Luis García Sánchez

ALCALDE DE SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS

Algunos dibujos realizados por los más pequeños



